

# KIM

## Tingkatkan Kebersamaan, Kodim 0829/Bangkalan Gelar Komsos Bersama Aparat Pemerintah

[AHSAN - BANGKALAN.KIM.WEB.ID](http://AHSAN-BANGKALAN.KIM.WEB.ID)

Jun 14, 2023 - 16:14



BANGKALAN, -

Untuk memelihara dan meningkatkan kebersamaan antara aparat TNI AD dengan aparat Pemerintahan, Kodim 0829/Bangkalan melaksanakan kegiatan Komunikasi sosial (komsos) yang dilaksanakan di Gedung Manunggal, Jalan Letnan Abdullah nomer 4 Bangkalan, Madura pada Rabu (14/06/2023).

Komsos dengan tema “Transformasi Digital Ciptakan Aparat Pemerintah Unggal” di hadiri dan dibuka oleh Kasdim 0829/Bangkalan, Mayor Inf. Prasetyo Edi Tunggal, SH. Dihadiri oleh Kepala Badan Kesatuan Bangsa Dan Politik (Kaban Kesbangpol) Kabupaten Bangkalan, Drs. Irman Gunadi. Kabid Aplikasi Informatika (Diskominfo), Anang Afahdi, S.Kom, Hadir pula Perwira Staf Kodim 0829/Bangkalan serta perwakilan Instansi dan OPD di Kabupaten Bangkalan.



Komandan Kodim 0829/Bangkalan, Letkol Kav Taufik Dwinova, SE melalui Kepala Staf Kodim 0829/Bangkalan, Mayor Inf Prasetyo Edy Tunggal, SH seusai membuka pelaksanaan kegiatan Komsos menyampaikan, “Terimakasih, saya mewakili Komandan Kodim 0829/Bangkalan, Letkol Kavaleri Taufik Dwinova, saya memberikan suatu penjelasan dalam Komsos bersama dengan aparat Pemerintah pada hari ini dengan mengambil tema Transformasi Digital Ciptakan Aparat Pemerintah Unggal, dikandung arti bahwasanya transformasi digital ini sudah menjadi suatu kesempatan yang bagus bagi kita untuk merubah, sesuatu yang tidak ada, menjadi ada. Kita membangun digitalisasi di era Transformasi ini.” Tutur Kasdim 0829/Bangkalan.

“Kegiatan komsos dengan aparat pemerintahan ini merupakan implementasi program kerja bidang teritorial, tujuannya untuk selalu memelihara dan meningkatkan kebersamaan antara aparat TNI AD dengan aparat Pemerintah.” Sambungnya.

“Pemerintah harus cepat merespon perubahan tersebut, namun demikian hal ini harus segera diiringi dengan kompetensi atau pengembangan talenta para Aparatur Sipil Negara (ASN), seiring perubahan yang terjadi, perkembangan teknologi informasi tidak hanya membawa dampak positif tetapi juga dampak negatif itu yang perlu di antisipasi.” Imbuh Kasdim.

“Harapan kami, dengan Transformasi Digital ini, OPD – OPD yang terkait di Pemerintah Kabupaten Bangkalan ini bisa menjadi Support, motivasi untuk menarik investor, untuk menarik para pengusaha- pengusaha yang ada di luar Bangkalan untuk berlomba-lomba membangun Kabupaten Bangkalan ini. Tujuannya adalah untuk memberikan kesejahteraan, memberikan kenyamanan dan bisa memberikan keamanan sehingga mensejahterakan masyarakat Bangkalan yang Gemah ripah loh jinawi, Totok tentrem kerto raharjo, itu harapannya kami.” Pungkas Kasdim.